



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 24 giugno 2020

RISINFORM

Mercato: Segnali contrastanti; pochi scambi sul mercato nazionale e prezzi del paddy tendenzialmente in ribasso e con minori resistenze dei produttori rispetto alla scorsa settimana. Mercati esteri con prezzi più sostenuti rispetto alla scorsa settimana e crisi economica post-Covid19 che inizia ad influire negativamente sui consumi. In Europa sembra terminata l'urgenza di acquistare riso e si fanno i conti con eccessive giacenze o difficoltà finanziarie.

Marché: Signaux contradictoires; peu d'échanges sur le marché italien et les prix du paddy ont tendance à diminuer, en outre, les producteurs sont moins réticents à vendre. Les marchés étrangers ont des prix plus soutenus que la semaine dernière, la crise économique post-COVID-19 a commencé à affecter négativement la consommation. L'urgence d'acheter du riz semble être terminée en Europe et les gens font les comptes avec des stocks excessifs et des difficultés financières.

Market: Conflicting signals; few trades on Italian market and paddy prices tend to decrease, furthermore there is less unwillingness of producers to sell. Foreign markets have more sustained prices than last week, the post COVID-19 economic crisis has begun to adversely affect the consumption. The urgency to purchase rice seems to be over in Europe and people does the accounts with excessive stockholding and financial difficulties.

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com